

Ketum BPP Mamre GBKP, Beri Hadiah Istimewa di HUT Mamre GBKP Klasis Laubaleng

Anita Manua - KARO.MATAPUBLIK.CO.ID

Sep 14, 2024 - 19:22



Ketum BPP Mamre GBKP, Pt Edy Suranta Bukit dan Justriadi Sinuhaji saat sampaikan kata sambutan di HUT ke - 29 Mamre Klasik Laubaleng, Sabtu (14/09-2024)

KARO - Dihari jadi ke -29 Mamre GBKP Klasik Laubaleng, yang dirayakan di Jambur GBKP Klasik Laubaleng, Sabtu (14/09-2024) siang sekira pukul 11:00

WIB, sangat begitu meriah, diawali dengan ibadah ucapan syukur.

Serba-serbi seperti permainan futsal, badminton, catur, tarik tambang, vokal group, komedi stand up, lomba erbulang dan lucky draw turut mengiring pesta bertambahnya usia Mamre GBKP Klasis Laubaleng.

Kemeriahan semakin bertambah, setelah kehadiran tamu istimewa Ketua Umum Badan Pengurus Pusat (BPP) Mamre GBKP, Pt Edy Suranta Bukit dan Justriadi Sinuhaji, yang turut serta menyalakan lilin dan potong kue hari ulang tahun secara bersama-sama.



"Saya ucapkan selamat hari ulang tahun ke 29 bagi Mamre Klasis Laubaleng. Semoga kita panjang umur dan sehat selalu. Mamre Erdiate, Mamre Erpemere. Berikan contoh dan tauladan ditengah keluarga, jemaat dan masyarakat," ujarnya dikata sambutan.

Dikatakannya, dengan adanya kekurangan dana untuk kegiatan positif Mamre GBKP Klasis Laubaleng yang disebutkan panitia. Ia turut berempati, dan akan memberikan sumbangan dana sebagai bentuk tali asih.

"Saya sumbangkan dana sebesar Rp20 juta, sebagai bentuk tali asih. Karena saya adalah bagian dari Mamre juga. Saya juga mengajak warga Mamre, agar pada pilkada nanti. Jangan sampai kita tidak ikut mencoblos di TPS. Pilihlah pemimpin Karo sesuai hati nurani kita. Usahakan kita jangan Golput, Ula Sibangger-bangger," sebutnya didampingi Justriadi Sinuhaji dibarengi aplaus seluruh anggota Mamre.



Pantauan wartawan, HUT Mamre Klasis Laubaleng yang terdiri dari 26 rungun dan 1 calon rungun, tampak begitu senang dan gembira merayakan hari jadi yang mengusung tema "Ermeriah Ukur i bas Tuhan (Habakuk 3:16-19)" dan sub tema "Perayaan HUT Mamre Rebahan Kerina Ermeriah Ukur i bas Tuhan Si Engkeleni".

Sementara, sebagai pengkhotbah Pdt Bayu Tarigan S Th (Ketua Klasis Munthe). Liturgis dibawakan Pdt Melkisedek Sembiring M Th dan Pdt Riauland Tekang S.si Theol.

Tampak juga hadir Ketua Badan Pekerja GBKP Klasis Laubaleng, Pdt Sejahtera Jonatan Meliala S Th, Diaken Marciano Ginting dan Bendahara Klasis Laubaleng Theopilus Sinulaki.

(Anita Theresia Manua)